

PRÜFANTRAG

Umbau Kiss & Ride Nebenfahrbahn am Hauptbahnhof

Der Gemeinderat möge beschließen:

Die zuständige Stadträtin Mag.a Uschi Schwarzl wird beauftragt eine Prüfung für einen Umbau der Nebenfahrbahn zum Ein- und Aussteigen lassen, also die sog. „Kiss & Ride Zone“, am Hauptbahnhof zu beauftragen. Ziel der Prüfung ist, die Mittelinsel, welche den Haltestreifen von der Fahrbahn trennt, zu öffnen, um ein Ausfahren zu ermöglichen.

Begründung

Der Haltestreifen am Hauptbahnhof, die sog. Kiss & Ride Zone, zum Ein- und Aussteigen lassen ist von der Fahrbahn am Bahnhof durch einer durchgängigen Mittelinsel getrennt. Weil man aus der Nebenfahrbahn nicht mehr ausfahren kann, sobald dahinter zwei Autos stehen. Durch die Mittelinsel kann man auch nicht in der Mitte ausfahren. Manchmal stehen dort bis zu sechs Autos hintereinander und warten ewig, wenn das erste Auto nicht wegfährt oder sich die Autos nicht rückwärts Richtung Zebrastreifen ausfädeln.

Das führt zu gefährlichen Situationen aber auch dazu, dass viele gar nicht in die Nebenfahrbahn einfahren wollen und damit den fließenden Verkehr behindern. Insgesamt eine sehr ungünstige Situation. Daher wäre eine Prüfung über einer Öffnung der Mittelinsel, welche die Nebenfahrbahn von der Fahrbahn trennt, sinnvoll.

Bedeckungsverschlagn: im Rahmen der Amtstätigkeit.

Wir bitte den Gemeinderat um breite Zustimmung!

Mag.^a Julia Seidl
Gemeinderätin, NEOS